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APPELLO INIZIALE ORE 10.33 – CHIUSURA DEI LAVORI ORE 11.16 

 

Apertura Lavori ore 10.33 

 

 

 

VICEPRESIDENTE DI GIROLAMO 

 

Buongiorno a tutti, siamo nella Commissione Urbanistica, 

verbale n. 36 del 10/10/2023, la Seduta è aperta alle 10:33 

facendo fine all’appello che dobbiamo fare. Allora.  

 

 

SEGRETARIO DELLA COMMISSIONE MICHELE FRANCHINO 

 

 

Vinci Antonio                         assente;   

Di Girolamo Gaspare            presente;   

Accardi Michele         presente;   

Bonomo Giancarlo,      assente;   

Carnese Giuseppe   presente;   

Coppola Flavio   assente;   

Di Pietra Gabriele     assente; 

Genna Rosanna                        assente; 

Martinico Elia Francesca assente; 

Passalacqua Gaspare assente; 

Pugliese Leonardo                   presente. 

 

VICEPRESIDENTE DI GIROLAMO 

Diamo atto che abbiamo raggiunto il numero legale, quindi 

la Seduta è aperta. diamo lettura del verbale della Seduta 

precedente, verbale 35 del 05/10/2023: “Il Presidente della 

Commissione Consiliare Antonio Vinci, verificata la 

regolarità della convocazione e constatata la presenza del 

numero legale, dichiara aperta la Seduta alle ore 10:40, 

verbalizza il Segretario di istruttoria amministrativo 

Michele Franchino. Sono presenti i Consiglieri, Antonio 

Vinci, Accardi Michele, Giancarlo Bonomo, Giuseppe Carnese, 

Gaspare Passalacqua e Leonardo Pugliese. Alle ore 10:43 

entrano i Consiglieri Elia Martinico e Leonardo Orlando 

delegato da Gabriele Di Pietra. Il Presidente dà lettura 

del verbale n. 34 del 03/10/2023, che viene approvato 

all’unanimità dei presenti tranne Martinico perché è 

assente. Alle ore 10:50 entra in Commissione il Consigliere 

Gaspare Di Girolamo, alle ore 10:53” ... va beh, questa è 

stata ripetuta, c’è scritto che entro alle 10:50 e poi alle 

10:53, quindi c’è un errore. Okay, perfetto. “Alle ore 

10:50 entra in Commissione il Dirigente Mezzapelle, 

invitato per l’argomento sul Regolamento Edilizio Comunale 

in materia Urbanistica, si apre il dibattito sull’argomento 
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sopradetto. Il Dirigente dice che, sono alla conclusione 

della stesura del Regolamento che è stato rivisto rispetto 

a quello Regionale. Si stanno individuando n. 10 schede di 

incentivi che danno la possibilità ai privati di abbattere 

i costi di costruzioni, il Presidente apre un dibattito sul 

condono edilizio, lamentando dei disservizi degli Uffici, 

il Presidente chiede al Dirigente di risolvere il problema. 

Alle ore 11:00 entra l’Assessore Tumbarello, prende la 

parola l’Ingegnere Mezzapelle sul condono, dicendo che le 

liquidazioni sul condono sono le seguenti, più solo 

l’Ufficio Ragioneria, ma anche l’Ufficio Personale. 

Dall’Ufficio Personale sono emerse delle criticità, il 

Dirigente Mezzapelle dice che sta preparando una Delibera 

di Consiglio Comunale in cui si propone di aumentare gli 

oneri di concessione in relazione alle pratiche di condono. 

L’Assessore Tumbarello dice che si potrebbe valutare 

l’esternalizzazione del servizio. Il Presidente Vince 

esprime seri dubbi sull’esternalizzazione del servizio, 

prende parola il Consigliere Di Girolamo che propone di 

portare a 36 ore il personale che si occupa di questa 

materia ai fini di sbloccare la situazione dei ritardi del 

condono edilizio. Alle ore 11:22 esce il Consigliere 

Carnese, alla stessa ora entra il Consigliere Fernandez 

come Capogruppo, il Consigliere Pugliese esce alle ore 

11:30, si apre un ampio dibattito sull’argomento in 

oggetto, il Presidente Vinci chiude la Commissione alle ore 

11:45”, approvato? Segretario? Approvato all’unanimità. 

daremo lettura del DUP, mentre è arrivato il collega Vinci, 

nonché Presidente della Commissione. Aspettiamo il collega 

Vinci che è il Presidente della Commissione che è appena 

arrivato, un attimo che arriva, inserisce la scheda e 

iniziamo la lettura del DUP.  

 

PRESIDENTE VINCI 

Buongiorno colleghi scusate il ritardo, ma, un imprevisto. 

Posso chiedere a chi mi ha proceduto a che ora avete 

aperto?  

 

VICEPRESIDENTE DI GIROLAMO 

Alle 10:33. 

 

PRESIDENTE VINCI 

Alle 10:33, sono le ore? 8 minuti di ritardo, avete fatto 

qualcosa già in mia assenza?  
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INTERVENTO 

Abbiamo letto il verbale. 

 

PRESIDENTE VINCI 

Della Seduta precedente? Quale verbale?  

 

(Intervento fuori microfono) 

 

CONSIGLIERE DI GIROLAMO GASPARE 

Presidente buongiorno e benvenuto. Allora, noi abbiamo 

letto il verbale della Seduta precedente, il quale verbale 

è stato approvato all’unanimità, quindi io ho dato mandato 

alla Commissione che non appena arrivasse, iniziavamo a 

leggere il DUP. 

 

PRESIDENTE VINCI 

Allora, la Delibera, il DUP è qua, eh... il verbale è stato 

approvato regolarmente, perché era stato già anche rivisto 

dall’Ingegnere, tutto okay. Me ne fai poi per favore una 

copia, perché non... poi lo vorrei leggere anch’io. Allora, 

Lavori Pubblici, Lavori Pubblici, vediamo la... Sport e 

Turismo, avete già prontezza al Bilancio, avete prontezza 

qual è la parte che riguarda... punto 8? È rientrato il 

collega Rodriquez dal Servizio Igienico, c’è qualche altro 

che ha bisogno di andare in bagno, ci vada e poi 

facciamo... continuiamo... c’è nessuno che deve andare a 

fare i propri bisogni, lo dica, alzi la mano... comunque, 

prima di passare al nostro argomento, all’argomento scritto 

all’ordine del giorno che sarebbe la lettura del Documento 

Unico Programmazione 2023/2025, mi sono fatto fare la copia 

dal Segretario del verbale appena da voi votato, e intendo 

aggiungere la seguente dichiarazione a questo verbale, 

perché, non mi sono soltanto limitato la volta scorsa, a 

sostenere le mie perplessità su dubbi sulla 

esternalizzazione del servizio per quanto riguarda... 
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INTERVENTO 

Se è registrato lo mettiamo nel verbale. 

 

PRESIDENTE VINCI 

Perfetto, colgo l’occasione di questo nuovo sistema qua, 

della registrazione, per dire all’intera Commissione e chi 

l’avrà ascoltato al verbale che sarà stipulato, preso 

direttamente dal sistema, in pratica che, oltre a 

specificare che sono contrario all’esternalizzazione del 

servizio per istruire le pratiche di condono edilizio, lo 

motivo da diciamo, lo motivo, ancora di più dicendo che 

altri Comuni che lo hanno fatto, vede per tutti il Comune, 

il nostro Comune limitrofo di Mazara, dove mi onoro di far 

parte, non al servizio condono edilizio ma al servizio 

Lavori Pubblici, ma comunque è sempre un settore nostro lì, 

nelle nostro pianerottolo, altri Comuni che hanno 

esternalizzato questo servizio, ma non è solo Mazara, anche 

Trapani se non ricordo male, si sono ritrovati ad 

esternalizzare questo servizio, le pratiche sono uscite 

tutte fuori all’esterno alla società che si aggiudicò il 

lavoro, la società ha avuto tutto l’interesse subito, a 

prendere tutti i fascicoli, inviare tutte le relative 

notifiche e la richiesta documenti, e come di norma, come 

di solito, la gente, pure ricevendo in un preciso momento 

di crisi economica che affligge il nostro territorio, chi è 

interessato subito all’espletazione del progetto, perché, è 

in presenza di un imminente atto di trasferimento di 

qualsiasi titolo, allora ha dato seguito, altri, il 97% 

abbiamo stimato a Mazara, che non erano interessati a una 

imminente stipula, in pratica, le pratiche, non sono state 

completate, ciò significa che oggi, a distanza di 10 anni, 

7 anni, quei Comuni che hanno esternalizzato il pacchetto 

per istruire questi progetti, oggi si ritrovano di nuovo 

con delle pratiche, diciamo, internarizzate, cioè, sono 

dentro l’Ufficio, ma che si devono istruire di nuovo da 

capo, dalla A alla Z, dai funzionario, dai colleghi che in 

pratica assolvono a questo compito, perché nel frattempo la 

Determina di quantificazione degli oneri concessori è 

scaduta,  (inc.) il progetto non è stato integrato, il 

visto di... le norme sono cambiate e quant’altro, in 

pratica oggi tu, una pratica che è stata istruita 

regolarmente dove il Comune ha pagato i suoi 150/200,00 

euro a pratica per l’istruzione, sono stati diciamo, il 90 

e passa per cento dei soldi, diciamo, buttati al vento, 

perché oggi il Comune si trova a utilizzare di nuovo il 

proprio personale, a ristruire questo progetto, partendo da 

quel progetto, ma è un’istruzione ex nova, tanto vale, al 

mio modesto modo di vedere, che l’Ufficio, 
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l’Amministrazione non prenda una cantonata come hanno preso 

altre Amministrazioni, lo dico fortemente e chiaramente, mi 

vorrei confrontare anche con l’Amministrazione, ma dal 

confronto che ho visto l’altro giorno con l’Assessore 

Tumbarello, sembra che Tumbarello non sia convinto, anzi, 

lo spingono e gli hanno messo come obiettivo, all’Ingegner 

Mezzapelle, ciò significa che essendo come obiettivo il 

raggiungimento allo scopo annuale, Mezzapelle farà di tutto 

per esternizzare, sarà una fesseria, non so quanti soldi 

butterà questa città, questa Amministrazione, perché ci 

saranno, come è successo in altri siti, in altri Comuni, 

che le pratiche, quando il cittadino ha necessità, quando 

il cittadino lo vorrà, lo riterrà opportuno, avrà la 

disponibilità economica, gli serve il provvedimento di 

concessione edilizia per fare un atto di trasferimento, o 

perché lo voglia, voglia finalmente dopo 40 anni circa di 

portare a casa il pezzo di casa chiamata concessione 

edilizia, dovrà fare l’iter di nuovo, tutta la fila, e 

l’Ufficio deve istruire tutte queste pratiche. Questo a mio 

modo di vedere, non so come si può fare, ma nasce dalla 

questione, io ho voluto affrontare l’altro giorno la 

questione perché... 

 

INTERVENTO 

Nell’altro non cambia nulla in sostanza vah. 

 

PRESIDENTE VINCI 

Non cambia nulla, cambia soltanto di prendere qualche 

4/500/600.000,00 buttarli (inc.) e poi non risolvi il 

problema definitivamente, perché, tutte le pratiche che 

saranno notificate a Gaspare Di Girolamo, a Pino Carnese, a 

Leo Orlando e quant’altro, se loro sono interessate, se 

queste persone sono interessate a, diciamo, a completare il 

proprio progetto per portarsi a casa il progetto, allora 

darà seguito alla notifica, alla richiesta documenti, 

all’Ordinanza di pagamento degli oneri che chiederanno, se 

questo non avverrà, perché la persona... quando la ditta, 

quando poi quella ditta dovrà richiederlo per averlo, si 

deve ristruire di nuovo, tanto vale, a modesto modo di 

vedere, di organizzare... 

 

INTERVENTO 

La ditta vuole essere pagata ugualmente. 
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PRESIDENTE VINCI 

La ditta si deve pagare perché a fine anno presenterà 

l’elenco delle pratiche istruite e per ogni pratica 

istruita incasserà la cifra, l’ammontare che si 

aggiudicherà il lavoro. Io in pratica per me, reputo 

questa, ma anche in tempo passato se n’è parlato, ai tempi 

di, Di Girolamo, io sono stato contrario, ne sono ancora, 

perché ritengo che questa, diciamo, questa problematica si 

può risolvere con una facilità unica, che è quella di 

trovare dai 50/60.000,00 euro annui, per rafforzare i 

progetti finalizzati ad hoc, soltanto delle persone che si 

occupano di condono edilizio, e non delle persone che si 

occupano anche di altro calati all’interno del condono 

edilizio. Ci sono tre, quattro persone che hanno la 

volontà, che si sono insegnati, che in pratica hanno 

insegnato la pratica come si istruisce in qualsiasi 

pratica, c’è gente che, come diceva lo stesso l’Assessore, 

perché anche lui entrò al Comune di Mazara del Vallo, di... 

di Marsala, 40 anni fa con il condono e non fece mai una 

pratica di condono, come lui stesso ha detto, ci sono suoi 

colleghi che stanno andando per andare in pensione, che non 

hanno saputo mai istruire una pratica di condono, non la 

faranno  mai e finiranno alla storia di questa città, che 

sono stati assunti per la Legge 47/85 e la 37/86 al 

contrario, scusate, e alla fine hanno fatto, sono state 

utilizzate nelle varie Amministrazioni per fare lavori 

pubblici, per fare urbanistica in genere, e non hanno fatto 

mai condono edilizio. Oggi, la situazione è drammatica, 

oggi ci troviamo a due, tre persone che sono persone che 

guadagnano veramente poco, perché sono a 28 ore, 27 ore, 

con pochi... 24 ore anche, basterebbe ricostituire, com’era 

fatto una volta l’Ufficio di Condono Edilizio, e fare 

questi progetti esecutivi, progetto finalizzato partendo 

anche... 

 

INTERVENTO 

Un introito maggiore (inc.). 

 

PRESIDENTE VINCI 

Partendo anche dal discorso che, il Comune dovrebbe 

rendersi conto che queste persone dovrebbero essere 

stabilizzate, non lasciate a 24 o 28 ore, ma a 36 ore per 

avere uno stipendio dignitoso, e poi, i pomeriggi, come 

alcuni di questi fanno, i pomeriggi, i sabati mattina, 
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vanno in Ufficio e si istruiscono alcune pratiche, i 

progetti finalizzati sono così, perché il progetto 

finalizzato e si esternalizza, progetto finalizzato 

all’interno, io lo chiamerei una esternalizzazione 

all’interno, ci sono quattro, cinque, sei persone, Tecnici, 

che hanno dato la disponibilità, che oggi hanno  lavorato, 

gli ulti due, tre anni hanno portato lustro a questa città 

facendo, rilasciando 200 progetti l’anno, 200 concessione 

edilizia, diamoci un incentivo, se di esternalizzazione 

dobbiamo parlare, dobbiamo parlare di esternalizzazione 

interna, su questo mi trovo d’accordo, ma una 

esternalizzazione esterna, ahimè, con tutti magari, le 

(inc.) come si dice, o le (inc.) che posso ricevere da 

qualche studio professionale, da qualche società che 

nascerà ad hoc per incamerarsi questi, come si chiama, io 

non sono d’accordo e purtroppo sono dispiaciutissimo 

dall’intervento e dalla sua conclusione finale, che 

l’Assessore ha portato qui in essere. Ribadisco, ho voluto 

riparlare di questo argomento perché reputo che nel verbale 

che abbiamo fatto e che avete letto, giustamente il 

Segretario ha preso spunto, ma non è stato così, diciamo, 

dettagliato, spero con questa registrazione chi la vorrà 

leggere o la ascolta, ma sono convinto di fare un 

intervento anche in aula Consiliare, al primo Consiglio 

utile, in una prossima interrogazione. Ritengo che parlare 

di questo argomento è molto più proficuo di parlare, 

diciamo del programmo del, Documento Unico Programmazione 

relativamente all’Urbanistica, perché adesso andiamo nel 

merito, vedete che questa è un’argomentazione più si parla 

di Bilancio e di Lavori Pubblici e non di materia 

Urbanistica, di materia Urbanistica c’è ben poco, siamo, il 

collega qui, Di Girolamo, ha preso la parte che interessa a 

noi, sono il programma 6 e il programma 8 che adesso 

andiamo a leggerlo, se qualcuno vuole integrare quanto io 

detto, qualche pensiero, qualcosa, lo può anche fare, ma io 

sono nel dire che ritornerò sull’argomento per non 

mortificare, per non sprecare qualche milioncino di euro 

buttato al vento, che non servirà. Diamo la parola al 

collega Olando che ha chiesto, Segretario, non so come mi 

devo attivare qua... okay, vai Orlando. 

 

CONSIGLIERE ORLANDO LEONARDO 

Grazie Presidente, colleghi. Presidente, io sono delegato, 

non faccio parte di questa Commissione, sono delegato dal 

Consigliere Di Pietra, e da due già Sedute, sono presente 

all’interno della sua Commissione. Ricordo benissimo quanto 

da lei detto nella precedente Commissione, e quanto lei ha 

aggiunto e lo confermo, a tal proposito, vorrei proporre 

alla Commissione, qualora lei mi dia la possibilità di 
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poterlo fare e comunque di condividerlo, un atto di 

indirizzo specifico per entrare nel merito, non per quanto 

riguarda l’esternalizzazione, ma per quanto riguarda il 

personale dipendente del Comune, nello specifico, i 

dipendenti che si occupano appunto, di svolgere le pratiche 

per quanto riguarda il condono edilizio e in ogni caso, 

allo stesso tempo, la invito anche, non so se lei fa parte 

della Commissione Bilanci, ma, c’è il Presidente presente 

per adesso, come Capogruppo, dico, a predisporre un 

emendamento al Bilancio, per destinare le somme a questi 

cinque, quattro dipendenti che si occupano appunto del 

condono edilizio, e come dice il collega Rodriquez, 

finalizzando un progetto sul settore o andare a creare come 

consigliava lei, l’Ufficio ad hoc per quanto riguarda il 

condono edilizio, grazie. 

 

PRESIDENTE VINCI 

Grazie Orlando, sfonda una porta aperta, mi trovi d’accordo 

a qualsiasi atto di indirizzo. Direi che assieme ci 

confronteremo con il Dottore Angileri dell’Ufficio 

Ragioneria, per capire come meglio si può inquadrare questa 

tematica, una cosa è certa, dobbiamo, se siete d’accordo e 

siete convinti della bontà ma vi invito ad ognuno di voi, 

ha conoscenza presso l’Ufficio, ognuno di voi ha conoscenze 

dentro il Palazzo dell’Ufficio Tecnico in genere, chiedete 

e vi rendete conto che le cose che vi ho detto sono la 

sacrosanta verità, e vi renderete conto sicuramente delle 

cose che vi ho detto che sarà un metodo per sprecare denaro 

pubblico senza che avrà un fine ben preciso, è un fine 

temporale, che questo fine temporale non servirà a 

raggiungere gli obiettivi che ci vogliamo prefiggere che è 

quello di istruire le pratiche, ne fanno i cittadini 

richiesta, il Comune incassa dei denari perché ogni 

concessione edilizia corrisponde un pagamento di oneri 

concessori, e ci sono parecchie pratiche di queste che il 

50% dell’oblazione che dovrebbe andare allo Stato, viene 

depositata a pagamento al Comune, e quindi, le pratiche 

oggi istruite in condono edilizio, prendono gli oneri di 

urbanizzazione per norma, per Regolamento nostro, secondo 

tariffa, in più, il 50% delle somme calcolate non versate 

allo Stato, vengono attribuiti al 50% al Comune, quindi, se 

si crea di nuovo l’Ufficio e l’Ufficio inizia a lavorare, 

abbiamo buone possibilità di recuperare delle somme e 

andare avanti diciamo, per bene, diversamente l’altra è una 

soluzione molto politichese e molto, che lascia il tempo 

che trova. Eh... quindi, Orlando, mi trovi d’accordo, puoi 

iniziare una bozza che assieme la sviscereremo, e però, 

già, confrontiamoci subito da oggi, con il Dottore 
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Angileri, per capire come dobbiamo fare meglio. Grazie 

Orlando. Chi chiede di parlare? Di Girolamo ha la parola. 

 

CONSIGLIERE DI GIROLAMO GASPARE 

Grazie Presidente. Sa benissimo quanto sposo tutto quello 

che ha detto, in quanto anch’io Tecnico, quindi, girando 

negli uffici, capisco le difficoltà che giorno dopo giorno, 

hanno questi dipendenti e nello stesso tempo il fatto che 

devono esternalizzare il condono edilizio per me, è una 

grande bufala che stanno mettendo in atto, in quanto 

saranno dei soldi persi perché non troveranno nessuna 

soluzione, sia dal punto di vista dei benefici che hanno 

giustamente i dipendenti Comunali che da 30 anni a questa 

parte lavorano in questo Comune e nello stesso tempo sono 

stai, diciamo, presi, come dei dipendenti come dei 

Funzionari proprio ed esclusivamente come hai detto tu, o 

come ha detto lei, per il condono edilizio, quindi andare a 

buttar fuori e non rendere fruibile l’aumento delle ore di 

queste persone, a cui faccio riferimento come ha detto lei 

nella scorsa Seduta sono tre, quattro persone che si danno 

veramente da fare e chi gira negli Uffici Tecnici capisce 

realmente le problematiche che ci sono ogni giorno, quindi, 

esternalizzare tutto e buttare via, perché di quello si 

tratta, ha ragione il collega, di 400/500,000,00 euro per 

esternalizzazione dei progetti del condono edilizio, questa 

è  la più grande scemata che può fare un’Amministrazione, 

oltretutto il collega viene già da un’esperienza che, lo 

porta da anni a confrontarsi con questa situazione e ha 

visto, e ha tastato con mano che non rende fruibile tutto 

quello che vuole fare l’Amministrazione per questa 

motivazione nel Comune di Marsala. Quindi, collega Orlando, 

io sono d’accordo con te e per fare molto più, diciamo, più 

unione, per far capire realmente che siamo uniti per 

trovare la soluzione, chiedo di fare un atto di indirizzo 

dell’intera Commissione. 

 

PRESIDENTE VINCI 

Grazie Di Girolamo. Ha chiesto di parlare Coppola. Coppola 

ha la parola. 

 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO SALVATORE 

Grazie Presidente. 
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PRESIDENTE VINCI 

La invito... 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE VINCI 

Chiedo a Coppola di essere un (inc.) perché ci incalzano 

eh... ci incalza (inc.) la prossima Commissione. Prego 

Coppola. 

 

CONSIGLIERE COPPPOLA FLAVIO SALVATORE 

Grazie Presidente, dico, il tempo necessario per esprimere 

quelle che sono le mie considerazioni. Premetto che io non 

sono un Tecnico dunque capisco poco di come sono le 

organizzazioni o come sono organizzati gli Uffici, 

specialmente per quanto riguarda il condono edilizio, eppur 

vero che però, presentare un atto di indirizzo potrebbe 

potarci ad assumerci delle responsabilità, perché è una 

scelta comunque forte, è anche vero che, noi che stiamo 

parlando dell’Urbanistica, ma lo stesso vale in altri 

Ambiti, nel momento in cui noi andiamo a richiedere 

l’aumento per delle ore per il personale, in questo caso, 

che si dovrebbe occupare per i condoni edilizi, dobbiamo 

tenere conto di altri servizi che possa essere l’autoparco, 

che possa essere l’Ufficio Ragioneria, che possa essere il 

Palazzo VII Aprile, di altre esigenze che riguarda 

l’aumento delle ore complessivamente per tutti i 

dipendenti, credo che sia opportuno, e spero che le DUP 

possiamo anche andare a prendere quella parte che riguarda 

il personale, per vedere se ci sono tutte le condizioni, 

anche perché questo blocca qualsiasi tipo di assunzione, 

specialmente alle categorie A e B, finché non sono tutte 

full-time. Dunque credo che, al di là del servizio che 

ritengo sia necessario, principalmente non tanto per dare 

gratificazione, che è giusta agli impiegati, ai dipendenti 

che, o ai Tecnici del Comune, è anche vero che noi dobbiamo 

dare risposte ai cittadini, perché la gente non può 

aspettare anni per avere l’esito di una richiesta di 

condono, però credo che la cosa vada vista a 360 gradi, 

ecco perché l’atto di indirizzo, io sono disponibile a 

sottoscriverlo, ma che non pregiudichi o non... che non sia 

solo orientato per questo settore, ma che sia una cosa per 

nella sua complessità, per... dove ci sono le criticità o 

per tutti i dipendenti, fatto questo, poi, la (inc.) delle 
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Risorse Umane, potrebbe essere più congrua rispetto a 

quello che ha il Comune in pianta organica.  

 

PRESIDENTE VINCI 

Grazie al Collega Coppola. Capisco l’intervento del collega 

Coppola, comunque, io mi vorrei soffermare, chi è d’accordo 

è d’accordo, chi non sarà d’accordo non lo firma, sulle 

tematiche specifiche, questa è la Commissione Urbanistica, 

parliamo di problemi urbanistiche, ci occuperemo di questo, 

chi vorrà firmare un’idea, un’iniziativa di questa, lo 

faccia, lo possiamo fare nella Commissione al Bilancio, per 

coloro, per la parte che riguarda eh... chi lo possiamo 

nello Sport e quant’altro, su questa mia Commissione, visto 

che il collega Orlando mi ha dato lo spunto e visto che io 

ne parlo da anni e da giorni e ne stiamo parlando di questo 

argomento, partiamo come Commissione Urbanistica, su questa 

tematica. Oggi l’Ufficio è a pezzi, oggi l’Uffici ha 

bisogno di risorse economiche... e quindi partiamo di lì. 

Non so se avete capito, così lo dico anche qui 

pubblicamente, con la registrazione, assumendomi tutta la 

responsabilità, questo braccio di ferro tra 

l’Amministrazione e il Dirigente dell’Ufficio Urbanistica, 

non mi sa che porta a nulla di buono per i cittadini, è un 

braccio di ferro costante, un braccio di ferro giornaliero, 

da una parte l’Amministrazione con una parte di staff, una 

parte di Segreteria e quant’altro, l’altro lato un povero 

Dirigente che in pratica non riesce eh... cioè, i (inc.) ce 

li vanno togliendo uno per volta. 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE VINCI 

Sì, sicuramente, oggi c’era notizia che hanno in pratica 

assunto ulteriore personale per il PNRR, il Comune avrà in 

tutti i reparti, dall’Ufficio Urbanistico, all’Ufficio 

Tecnico, all’Ufficio Solidarietà Sociale, eh... decine di 

persone, Funzionari... è come il condono, poi diventeranno 

dipendenti a tempo pieno, nella Pubblica Amministrazione, 

però, quelli che effettivamente, di cui parliamo, hanno 

subito un toro. Chiudo la Commissione, scusandomi con tutti 

gli altri per non avere ancora intrapreso il trattamento di 

questo argomento, perché, il Presidente Ferrantelli mi 

incalza e quindi ci aggiorniamo... 
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(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE VINCI 

È giusto, è giusto, scusate, correggo l’ultima frase, è 

giusto che in pratica chiudiamo la Commissione perché 

abbiamo utilizzato il nostro tempo a disposizione, e 

quindi, lascio la parola... chiudiamo la Seduta Segretario, 

alle ore 11:15... alle ore 11:15 lei chiuderà i lavori 

perché li stiamo chiudendo, firmiamo tutti, perdiamo il 

tempo necessario per la sottoscrizione della presenza, e 

Segretario, poi mi fai avere per favore questo verbale 

odierno... 

 

SEGRETARIO FRANCHINO MICHELE 

Quando arriveranno da Alcantara. 

 

PRESIDENTE VINCI 

Non lo so, io non vorrei che abbiamo... fatto, abbiamo 

passato dalla brace alla padella, come si usa dire, o dalla 

padella alla brace perché, qualcuno che ha così fortemente 

voluto il sistema nuovo, che a me piace tantissimo, 

dovremmo essere nelle condizioni che alla prossima Seduta, 

io avere il verbale del... perché, lo devo prendere e lo 

devo eventualmente visionare, quindi, secondo me, anche lì, 

è nata una bella bufala. Grazie colleghi, scusate se siamo 

ritornati sull’argomento per la seconda volta, ma reputo 

che sia importante per questa Commissione, poi su altre 

Commissione parleremo di tutto il personale. 
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Il Consigliere Di Pietra delega il Consigliere Orlando. 

 

Il Consigliere Passalacqua delega il Consigliere Rodriquez. 

 

Il Consigliere Coppola entra alle ore 10:34. 

 

Il Consigliere Vinci entra elle ore 10:41. 
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